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EGAM 

ENTE DI GOVERNO DELL’AMBITO DEL MOLISE  
per il Servizio Idrico Integrato 

 

 

Seduta del 31.01.2022 DELIBERAZIONE N. 1 

 

OGGETTO: Approvazione verbali delle sedute del 23 e 29 dicembre 2021. 

 

IL COMITATO D’AMBITO 

IL COMITATO D’AMBITO 

Si è riunito il giorno 31 gennaio 2022 presso la Sala riunioni dell’Assessorato regionale ai Lavori Pubblici in 
Viale Elena 1, Campobasso, in ottemperanza dell’art. 8 della Legge regionale 22 aprile 2017, n. 4 istitutiva 
dell’Ente, e ai sensi dell’art. 9 del proprio Statuto, alle ore 15.30 in seduta di prima convocazione.  

Sono presenti: 

 
 

Presiede il Presidente dell’EGAM: Carmine Ruscetta. 

Partecipa il Direttore: Mauro Di Muzio, con funzioni di Segretario, ai sensi dell’art.10, c.2, dello 
Statuto dell’EGAM.   

Constatata la legalità dell’adunanza, il Presidente invita a trattare l’argomento in oggetto. 

Bacino territoriale
Popolazione al 

1° gen. 2021
Componente Delegato  presenti  abitanti

1 Campobasso 47,849 Roberto Gravina X 47,849

2 Bojano 7,500 Carmine Ruscetta X 7,500

3 Isernia 20,972 Piero Castrataro X 20,972

4 Termoli 32,949 Francesco Roberti X 32,949

5 Venafro 11,137 Alfredo Ricci X 11,137

6 Alto Molise 19,690 Antonio Conti 0

7 Basso Molise 34,686 Roberto Di Pardo X 34,686

8 Cigno 20,558 Sabrina Lallitto X 20,558

9 Cintura di Campobasso 23,982 Angelo Miniello X 23,982

10 Cintura di Isernia 8,922 Giovanni Martino X 8,922

11 Fortore 14,682 Carmelina Genovese 0

12 Matese 16,401 Fabio Iuliano X 16,401

13 Medio Sannio 20,367 Pasquale Corallo 0

14 Volturno 16,852 Emilio Incollingo X 16,852

TOTALE 296,547 11 241,808

Maggioranza numerica 8 7

Maggioranza popolazione 148,274 120,904Maggioranza popolazione

COMITATO D'AMBITO - RIUNIONE DEL 31.1.2022

Validità della seduta in relazione ai presenti Validità della seduta e votazione in II Convocazione

Maggioranza numerica
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IL COMITATO D’AMBITO 

VISTA la legge regionale 22 aprile 2017, n. 4, recante “Disposizioni in materia di risorse idriche ed 
istituzione dell'Ente di governo dell'ambito del Molise (EGAM)”; 

VISTO lo Statuto dell’Ente, approvato con Decreto del Commissario straordinario n. 2 del 27 
settembre 2021 e, in particolare, gli artt. 8, 9 e 10;  

PRESO ATTO che tra gli argomenti da sottoporre all’esame del Comitato, tra le ‘Varie ed eventuali’ 
rientra l’approvazione dei verbali delle sedute del 23 e 29 dicembre 2021; 

VISTO il verbale del Comitato d’Ambito della seduta del 23 dicembre 2021 e quello della seduta del 
29 dicembre 2021 per la prosecuzione della discussione avviata nella seduta precedente, con il 
seguente ordine del giorno: 

1. Piano d’Ambito; 
2. Scelta del modello gestionale; 
3. Contributo straordinario per EGAM; 
4. Personale per collaborazione con EGAM; 
5. Collaborazioni esterne; 
6. Varie ed eventuali. 

 

DATA lettura degli stessi verbali e ritenuto di poterli approvare; 

con votazione espressa in modo palese per alzata di mano; 

all’unanimità 

DELIBERA 

DI APPROVARE i verbali delle riunioni del Comitato d’Ambito del 23 e 29 dicembre 2021, allegati al 
presente atto quale parte integrante e sostanziale. 

 

 
 

IL DIRETTORE 
Mauro DI MUZIO (*)  

IL PRESIDENTE 
Carmine RUSCETTA (*) 

(*) Documento informatico sottoscritto con firma digitale ai sensi art. 24 D.Lgs. 7 mar. 2005, n. 82 

 

 

 
  

Firmato
digitalmente da

Mauro Di Muzio

CN = Di Muzio Mauro
C = IT

CARMINE
RUSCETTA
22.04.2022
08:02:29
GMT+00:00
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EGAM 

ENTE DI GOVERNO DELL’AMBITO DEL MOLISE PER IL SERVIZIO IDRICO INTEGRATO 

 

COMITATO D’AMBITO 

Riunione del 23 dicembre 2021 

 

L’anno 2021 il giorno 23 del mese di dicembre, in Campobasso, presso la Sala riunioni 
dell’Assessorato ai Lavori Pubblici in Viale Elena 1, convocato con nota prot. 204600 del 17.12.2021 
alle ore 15.30, si è riunito il Comitato d’Ambito dell’EGAM per discutere sul seguente ordine del 
giorno: 

1. Piano d’Ambito; 
2. Scelta del modello gestionale; 
3. Contributo straordinario per EGAM; 
4. Personale per collaborazione con EGAM; 
5. Collaborazioni esterne; 
6. Varie ed eventuali. 
 
Con nota prot. 206586 del 22.12.2021 è stata trasmessa a tutti i componenti del Comitato una 
relazione sull’affidamento della gestione del servizio idrico integrato nell’ambito territoriale 
ottimale del Molise riportante una breve disamina sulla gestione in house e la gestione attraverso 
una società mista. 
 
Sono presenti: 
 

 
 
La validità della seduta è accertata sulla base dei presenti e della popolazione rappresentata. 

Bacino territoriale
Popolazione al 

1° gen. 2021
Componente Delegato  presenti  abitanti

1 Campobasso 47,849 Roberto Gravina x 47,849

2 Bojano 7,500 Carmine Ruscetta x 7,500

3 Isernia 20,972 Piero Castrataro x 20,972

4 Termoli 32,949 Francesco Roberti x 32,949

5 Venafro 11,137 Alfredo Ricci 0

6 Alto Molise 19,690 Antonio Conti 0

7 Basso Molise 34,686 Roberto Di Pardo x 34,686

8 Cigno 20,558 Sabrina Lallitto x 20,558

9 Cintura di Campobasso 23,982 Angelo Miniello x 23,982

10 Cintura di Isernia 8,922 Giovanni Martino 0

11 Fortore 14,682 Carmelina Genovese x 14,682

12 Matese 16,401 Fabio Iuliano x 16,401

13 Medio Sannio 20,367 Pasquale Corallo x 20,367

14 Volturno 16,852 Emilio Incollingo x 16,852

TOTALE 296,547 11 256,798

Maggioranza numerica 8 7

Maggioranza popolazione 148,274 128,399Maggioranza popolazione

COMITATO D'AMBITO - RIUNIONE DEL 23.12.2021

Validità della seduta in relazione ai presenti Validità della seduta e votazione in II Convocazione

Maggioranza numerica



 2/2 

È presente in remoto la prof.ssa Simona Arezzini della Sogesid. 

Il Direttore dr. Mauro Di Muzio fa una breve introduzione rimarcando l’urgenza di decisioni 
importanti, tra l’altro, per accedere ai fondi del PNRR e relativa programmazione.  

I convenuti esprimono alcune perplessità per l’approvazione del Piano d’ambito rimarcando la 
necessità di avere più tempo a disposizione. Viene richiesto alla Sogesid di inviare sollecitamente 
una bozza del Piano per poterlo adottare entro il 31.12.2021 e scongiurare la perdita dei 
finanziamenti nel settore idrico. 

Il Comitato si impegna ad effettuare, successivamente all’adozione del Piano d’Ambito, la scelta del 
modello gestionale, che dovrebbe avvenire entro il 28 febbraio 2022. 

La prof.ssa Arezzini conferma la disponibilità della Sogesid a fornire il supporto necessario alla 
definitiva redazione del Piano d’Ambito, illustrando una ipotesi di Piano economico finanziario e di 
modello gestionale e ribadendo la necessità di adottare in breve tempo una prima versione del 
Piano d’Ambito. 

Il dott. Di Muzio e il Presidente, a seguire, evidenziano la necessità di individuare due figure 
professionali esperte, una nel settore legale-amministrativo e l’altra in ambito finanziario contabile 
e in materia di lavoro, per supportarlo nella attività di costituzione della struttura tecnico-
amministrativa dell’EGAM ma anche nella disamina dei diversi aspetti connessi all’affidamento della 
gestione del servizio. 

A tal proposito il Comitato delega il dott. Di Muzio ad individuare tali due figure professionali. 

Dopo ampia discussione la riunione viene aggiornata al 29 dicembre 2021. 

 

 
 

IL PRESIDENTE 

Carmine RUSCETTA (*)  

IL DIRETTORE 

Mauro DI MUZIO (*) 

(*) Documento informatico sottoscritto con firma digitale ai sensi art. 24 D.Lgs. 7 mar. 2005, n. 82 

 

Firmato
digitalmente da

Mauro Di Muzio

CN = Di
Muzio Mauro
C = IT

CARMINE
RUSCETTA
21.02.2022
16:03:28
GMT+01:00
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EGAM 

ENTE DI GOVERNO DELL’AMBITO DEL MOLISE PER IL SERVIZIO IDRICO INTEGRATO 

 

COMITATO D’AMBITO 

Riunione del 29 dicembre 2021 

 

L’anno 2021 il giorno 29 del mese di dicembre, in Campobasso, presso la Sala riunioni 

dell’Assessorato ai Lavori Pubblici in Viale Elena 1, convocato con nota prot. 208045 del 26.12.2021 

alle ore 15.30, si è riunito il Comitato d’Ambito dell’EGAM per proseguire la discussione avviata nella 

seduta precedente del 23 dicembre 2021 sul seguente ordine del giorno: 

1. Piano d’Ambito; 

2. Scelta del modello gestionale; 

3. Contributo straordinario per EGAM; 

4. Personale per collaborazione con EGAM; 

5. Collaborazioni esterne; 

6. Varie ed eventuali. 

 

Sono presenti: 

 

 

 

La validità della seduta è accertata sulla base dei presenti e della popolazione rappresentata. 

 

 

Bacino territoriale
Popolazione al 

1° gen. 2021
Componente presenti  abitanti

1 Campobasso 47,849 Roberto Gravina x 47,849

2 Bojano 7,500 Carmine Ruscetta x 7,500

3 Isernia 20,972 Piero Castrataro presente da remoto x 20,972

4 Termoli 32,949 Francesco Roberti presente da remoto x 32,949

5 Venafro 11,137 Alfredo Ricci 0

6 Alto Molise 19,690 Antonio Conti 0

7 Basso Molise 34,686 Roberto Di Pardo 0

8 Cigno 20,558 Sabrina Lallitto x 20,558

9 Cintura di Campobasso 23,982 Angelo Miniello x 23,982

10 Cintura di Isernia 8,922 Giovanni Martino presente da remoto x 8,922

11 Fortore 14,682 Carmelina Genovese x 14,682

12 Matese 16,401 Fabio Iuliano 0

13 Medio Sannio 20,367 Pasquale Corallo x 20,367

14 Volturno 16,852 Emilio Incollingo presente da remoto x 16,852

TOTALE 296,547 10 214,633

Maggioranza numerica 8 6

Maggioranza popolazione 148,274 107,317Maggioranza popolazione

COMITATO D'AMBITO - RIUNIONE DEL 29.12.2021

Validità della seduta in relazione ai presenti Validità della seduta e votazione in II Convocazione

Maggioranza numerica



 2/2 

 

Il dott. Di Muzio, nel sottolineare il ritardo verificatosi nella consegna della proposta di Piano 

d’Ambito, completatasi solo il 28 dicembre, evidenzia la necessità di un esame approfondito della 

documentazione trasmessa da parte dei componenti del Comitato, che consta di diversi elaborati. 

A tal riguardo, in considerazione del tempo disponibile rispetto alla scadenza prevista del 31 

dicembre 2021, propone al Comitato d’Ambito di deliberare una presa d’atto dell’acquisizione della 

documentazione presentata, come base per la programmazione e per il modello gestionale, e 

proseguire l’analisi e la valutazione dei contenuti del Piano d’ambito consegnato, per procedere alla 

sua adozione entro gennaio 2022. Nell’affrontare la tematica della forma di gestione, lo stesso 

Direttore evidenzia gli aspetti e le diverse problematiche che caratterizzano i diversi modelli 

gestionali possibili, la società “in house”, la società mista e l’affidamento a un soggetto privato. 

Viene inoltre ribadita la necessità che comunque la scelta della forma di gestione avvenga entro il 

febbraio 2022 per giungere entro il giugno dello stesso anno all’affidamento della gestione. A valle 

dell’affidamento è previsto un graduale trasferimento delle attuali gestioni in economia effettuate 

dai Comuni al nuovo soggetto gestore. 

Il Presidente concorda e propone di aggiornarsi agli inizi di gennaio 2022, alla luce delle diverse 

osservazioni che potranno venire dal territorio. 

Il Sindaco di Gambatesa Avv. Genovese comunica di aver già convocato il Bacino di appartenenza 

per discutere dei contenuti della documentazione trasmessa. 

Viene precisato che il piano di interventi facente parte del Piano d’Ambito sarà suscettibile di 

integrazioni, sia perché l’EGAM, anche su proposta del gestore appronterà dei piani operativi in base 

alle effettive criticità sul territorio, sia perché, se verranno rispettate le scadenze operative sopra 

indicate, sarà possibile accedere ad ulteriori linee di finanziamento, tra le quali quelle previste dal 

PNRR. 

Il Sindaco di Campobasso Avv. Gravina precisa che bisogna distinguere l’EGAM, quale soggetto 

pubblico che ha il compito di programmare gli interventi e controllare l’operato del gestore, e il 

gestore stesso. Lo stesso Sindaco pone all’attenzione del Comitato le problematiche della 

costituzione dell’ufficio tecnico-amministrativo dell’EGAM, del capitale sociale del gestore e del 

trasferimento del personale attualmente in servizio presso i Comuni.  

Il Sindaco di Trivento dott. Corallo pone, infine, la problematica della fase transitoria, durante la 

quale, fino al completo trasferimento delle infrastrutture al gestore, i Comuni si trovano a dover 

continuare a gestire il servizio, con i relativi costi che questo comporta. 

La riunione viene quindi chiusa alle ore 18,00. 

 

 

 

IL PRESIDENTE 

Carmine RUSCETTA (*)  
IL DIRETTORE 

Mauro DI MUZIO (*) 

(*) Documento informatico sottoscritto con firma digitale ai sensi art. 24 D.Lgs. 7 mar. 2005, n. 82 

 
Firmato digitalmente
da

Mauro Di Muzio

CN = Di
Muzio Mauro
C = IT

CARMINE
RUSCETTA
21.02.2022
16:04:21
GMT+01:00


